

PAPARAZI

Kabag Penum Divhumas Polri Pimpin Pelaksanaan E Learning Kehumasan di Polda Jatim

Achmad Sarjono - PAPARAZI.ID

Oct 9, 2024 - 13:08



SURABAYA – Kepala Bagian Penerangan Umum (Kabag Penum) pada Biro Penerangan Masyarakat (Ropenmas) Divisi Humas Polri, Kombes Pol Erdi Adrimulan Chaniago memimpin pelaksanaan E Learning Kehumasan di Polda Jawa Timur, Rabu (9/10).

Didampingi oleh Kabidhumas Polda Jatim, Kombes Pol Dirmanto, Kabag Penum pada Ropenmas Divhumas Polri, Kombes Pol Erdi mengatakan kegiatan ini wajib diikuti oleh personel pengemban fungsi Humas pada Polri.

“Kegiatan ini merupakan langkah lanjutan setelah sebelumnya diadakan pelatihan dan uji kompetensi kehumasan,” kata Kombes Pol Erdi mengawali sambutannya.

Dikatakan oleh Kombes Erdi, kegiatan e-Learning ini adalah upaya meningkatkan kemampuan anggota terkait pengetahuan umum kehumasan.

“Peningkatan kemampuan ini merupakan implementasi dari Perkap Nomor 6 Tahun 2023,” jelas Kombes Pol Erdi.

Namun berdasarkan Perkap Nomor 2 th 2023, kegiatan Sertifikasi Humas Polri ini juga diikuti personel dari berbagai satuan kerja (Satker) pada setiap Polda termasuk Polda Jatim.

Pada kegiatan E Learning Kehumasan yang diikuti lebih kurang 60 orang peserta dari berbagai satker Polda Jatim ini ada 3 tahap yaitu pre test , e learning dan post test.

Dikesempatan yang sama, Kabidhumas Polda Jatim Kombes Pol Dirmanto menambahkan bahwa kegiatan pelatihan Kehumasan dan uji kompetensi melalui e-Learning Portal Humas Presisi ini adalah untuk meningkatkan kemampuan pengetahuan umum kehumasan personel Polda Jatim.

"Pelatihan ini bukan hanya sekadar sertifikasi, melainkan ini pelatihan kemampuan untuk personel Polda Jatim terkait dengan pengetahuan umum kehumasan," jelas Kombes Dirmanto.

Kombes Pol Dirmanto menjelaskan bahwa peningkatan kemampuan kehumasan kali ini terkait dengan E-Learning Humas Polri Presisi dan Portal Humas Presisi.

“E-Learning memberikan akses anggota ke berbagai materi pembelajaran dan ujian, sedangkan Portal Humas Presisi mengintegrasikan berbagai aplikasi, media online, dan media sosial kehumasan,” jelas Kombes Pol Dirmanto.

Kabidhumas Polda Jatim ini berharap, dengan pelatihan ini diharapkan seluruh personel dapat memiliki kemampuan pengetahuan umum kehumasan yang semakin matang dan terus dikembangkan.

Kombes Pol Dirmanto juga menegaskan, fungsi Humas adalah wajah dari Institusi Polri yang mana setiap tugas yang dilaksanakan dapat diketahui oleh public melalui fungsi Humas.

Oleh karenanya, lanjut Kombes Dirmanto setiap personel kehumasan harus sigap dan terus mengasah kemampuan di tengah tantangan global dan kemajuan teknologi saat ini.

“Peningkatan kemampuan ini penting untuk membangun komunikasi publik yang efektif dan menjaga hubungan yang baik dengan Masyarakat,”pungkas Kombes Pol Dirmanto. (*)